

# ACTUALITÉ

## COMMUNAUTAIRE

ACTUALITÉ JUIVE - N° 1371 - JEUDI 24 DÉCEMBRE 2015

### ENGAGEMENT CITOYEN

## Principale du XIX<sup>e</sup> médaille de la ville



avec les « Bâtisseuses de Paix » sur la mémoire en partage.

lleron a reçu la médaille de la Ville de Paris pour les actions  
ec ses élèves en partenariat avec les Bâtisseuses de Paix.

conjointement avec les familles, « les premiers éducateurs de leurs enfants avec lesquels nous essayons de construire un cadre commun de repères et de références ».

### La mission de l'éducation

Tout a commencé le 13 mai 2014 pour la principale Isabelle Sourdot, quand deux cents élèves des collèges

du XIX<sup>e</sup> arrondissement avaient participé à une projection du documentaire sur la résistance au nazisme de la Mosquée de Paris. Elle ne cessera depuis d'insuffler à l'ensemble des élèves du collège la volonté de s'engager dans des actions de « mémoires en partage ». Isabelle Sourdot a notamment fait travailler les adolescents sur la mémoire de Jonathan, Arié, Gabriel Sandler et Myriam Monsonogo, assassinés à Toulouse par Mohamed Merah. ●

YAËL SCEMAMA

### SOIRÉE DES DONATEURS

## L'OSE triomphe à la Philharmonie de Paris

L'OSE a organisé le 16 décembre dernier la visite privée de l'exposition « Marc Chagall : le Triomphe de la Musique » à la Philharmonie de Paris. Elle voulait remercier ses fidèles donateurs qui ont été plus de 500 amis à répondre à « l'appel de l'amour de l'art, du judaïsme et de la solidarité envers les familles les plus démunies de la communauté ». Après la diffusion d'un film sur l'action et les activités de l'OSE passées et présentes, Jean-François Guthmann, le président de l'association et Patricia Sitruk, sa directrice, ont prononcé des messages chaleureux de paix et de solidarité. L'Ambassadrice d'Israël en France Aliza Bin-Noun était représentée par le diplomate Ido Bromberg, diplomate, mais elle avait tout de même transmis un message vidéo où elle saluait le rôle de l'OSE dans l'organisation du service civique de jeunes Français en Israël. Le succès de la soirée a été rehaussé par la présence d'invités prestigieux comme le plasticien Gérard Garouste et le pianiste Mikhail Rudy qui soutiennent l'oeuvre de l'OSE. ●

Y.S.



Jean-François Guthmann au micro

### PARCOURS

## Avi Fahri, de la yéchiva à l'économie

Avi Fahri a déjà vécu plusieurs vies à Montrouge au département Finances et à Toulon. Il vient aussi d'écrire un livre.

dé- 2010 avec un Master 2 en Ingénierie Eco-

